



■ María Elena Cornejo, al rendir protesta como nueva encargada de despacho de la Secretaría Ejecutiva del INE.

Asume encargada de Secretaría de INE

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Ante la falta de acuerdos entre los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) para nombrar a un titular, María Elena Cornejo Esparza asumió ayer la Secretaría Ejecutiva, como encargada de despacho.

Aunque comenzó a trabajar desde el 1 de julio en la Secretaría, ayer fue presentada ante los integrantes de Consejo General.

Cornejo Esparza fue nombrada recientemente directora de Capacitación Electoral y Educación Cívica. Lleva 30 años en el Instituto, donde ha ocupado diversas plazas en direcciones y vocalías jurídicas. También

forma parte del Servicio Profesional Electoral.

Estará en el cargo hasta que la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, consiga los ocho votos que necesita para avalar su propuesta para el titular.

La Secretaría Ejecutiva es una posición clave del INE, considerada como la mano derecha de la presidencia del órgano electoral.

El o la titular se encarga de supervisar el trabajo de direcciones, unidades y delegaciones estatales y distritales, así como de estar a cargo de la Unidad de lo Contencioso Electoral -que recibe las quejas de partidos y candidatos-, además de diseñar el presupuesto y avalar las plazas a cubrir.